

La récupération

Le comité de Montréal, dans la campagne nationale de récupération demande à la ville de se charger de la cueillette des articles

Le comité de Montréal de la campagne de récupération a demandé ce matin aux autorités municipales le concours de la ville pour la cueillette des articles usagés qui peuvent servir à la guerre.

M. le maire Raynault a reçu les membres du comité dans son bureau. Assistaient à la réunion, entre autres, MM. Honoré Parent, le sénateur Elie Beauregard, P.-R. Du Tremblay, Georges Marler et Maurice Trudeau.

Le comité a soumis au maire un mémoire dont nous extrayons ce qui suit:

“Plusieurs sources d'approvisionnement de matières premières nous sont maintenant fermées par la guerre qui s'étend à toutes les parties du globe. Les moyens de transport et les facilités industrielles sont tellement taxés que nous avons difficilement importer les matières premières et les transformer en produits finis. Il est urgent que toute matière qui a déjà été employée de nouveau pour l'industrie de guerre. Cette nécessité a été reconnue tant chez nos ennemis que chez nos alliés. C'est en mettant ce principe en pratique que nous réussirons à poursuivre la guerre qui menace d'être longue et coûteuse.

“Les citoyens de Montréal ne demandent pas mieux que de récupérer les rebuts qui peuvent être utilisés de nouveau. Ceux qui ne pouvaient faire leur effort de guerre, soit pour des raisons financières ou par manque de temps, font leur part par la récupération. La récupération développe l'esprit de coopération. Volontairement, les gens travaillent ensemble, se connaissent mieux et par le fait même deviennent de meilleurs citoyens.

“On estime qu'à Montréal au delà de 250 tonnes de papier sont jetées chaque jour et que seulement 50% de cette quantité retourne à l'industrie. Ceci signifie qu'environ un demi million de dollars de papier se perd chaque année, papier qu'on pourrait utiliser de nouveau dans l'industrie. En plus, des quan-